



**Ces deux jeunes sont les tout premiers Docteurs en Menuiserie issus du Laboratoire de Valorisation des Ressources Forestières et du bois de l'Université de Douala.**

Jean Jalin Eyinga Biwolé et Josias Georges Bessike sont les deux premiers Docteurs en Menuiserie issus du Laboratoire de Valorisation des Ressources Forestières et du bois de l'Université de Douala. Ce laboratoire créé en 2019 appartient à l'École Doctorale des Sciences de l'Ingénieur, et produit des Masters recherche et des Doctorats, apprend-on.